

ABSTRAK

Norafiatun Ni'mah. 1601291997. *Pendidikan Seks Anak Usia Sekolah Dasar dalam Keluarga di desa Mahang Matang Landung Kabupaten Hulu Sungai Tengah.* Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Drs. H. Muhammad Yusuf, M.Fill.I dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Mahmudah, M.Pd.I pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Pendidikan Seks, Snak Usia Sekolah Dasar dan Keluarga.

Pendidikan merupakan bagian dari kehidupan manusia karena itu mutlak diperlukan. Perilaku seks anak-anak yang menyimpang ketika menginjak usia 10-12 tahun, banyaknya kejadian-kejadian yang terjadi baik dirumah maupun disekolah. Pendidikan seks mempunyai peran yang sangat penting dalam pengembangan sumber daya manusia dan pembangunan karakter anak bangsa sehingga masyarakat yang tercipta merupakan cerminan masyarakat yang memandang seks kearah yang bersifat positif. Pendidikan seks dimulai dari rumah, salah satu alasan utamanya adalah karena masalah seks ini merupakan masalah yang sangat pribadi. Keluarga mempunyai peranan yang sangat penting dalam pendidikan, baik dilingkungan masyarakat islam maupun non islam. Keluarga merupakan lingkungan pendidikan yang pertama bagi anak-anak.

Tujuan penelitian ini untuk mendiskripsikan bagaimana pendidikan seks anak usia sekolah dasar dalam keluarga serta mendiskripsikan faktor pendukung dan penghambat pendidikan seks anak usia sekolah dasar dalam keluarga.

Metode penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan subyek penelitian adalah orang tua yang memiliki anak usia sekolah. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Pendidikan seks yang orangtua berikan pada anaknya sudah dilaksanakan dengan baik dan benar dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu orangtua juga memberikan perhatian, nasehat-nasehat dan pengawasan secara langsung maupun tidak langsung dengan menyempatkan waktu untuk berinteraksi dengan anak-anaknya.

Faktor-faktor pendukung dan penghambat dalam pendidikan seks pada anak usia sekolah dasar dalam keluarga di Desa Mahang Matang Landung Kabupaten Hulu Sungai Tengah adalah:

- a. Faktor Pendukung: orangtua mempunyai sifat yang menarik, terbuka dan membangkitkan semangat untuk menghadapi kehidupan, serta nasehat orangtua sesuai dengan situasi dan kondisi yang ada dilingkungan sekitar.
- b. Faktor Penghambat: latar pendidikan orangtua, kurangnya waktu yang tersedia bersama anak, pengaruh perkembangan zaman dan IPTEK serta pengaruh teman bergaul dan lingkungan